

ASSEMBLEE GENERALE 2024-2025

PONT AUDEMER LE 26 juin 2025

membre du bureau présent :

AUBRY fabrice, DELAMARE gilles, BOULANT
florian, HOUTTEMANE guillaume
excusé : DELANGE stéphanie, LOUAZEL annie

Adhérents présents : MONLOT erwan, MASSELIN stephen,
GENTIL léo-paul, REMY justine, VOIPIERRE damien,
VOIPIERRE valérie, ABENAIM jonathan, BLANCHARD
delphine, FLAMANT nicolas, JAMELIN florian, PICON jean-
christophe, BRUMENT anthony, CHAMPS stéphanie

THEME DU JOUR

- bilan sportif
- bilan financier
- budget prévisionnel
- modifications tarifaire
- objectif de la saison prochaine
- le nouveau maillot

I Bilan Sportif

Cette saison fut une très belle année par son nombre d'adhérents : 172 licenciés au Ffbad + 2 double licences.

Avec une belle parité (57% h et 43% f) qui s'est vue toute la saison sur les terrains.

Et une progression du niveau de chacun. Les compétiteurs ont eu un stage d'une journée avec Romain Lechaluppé encadrant diplômé d'Etat. Puis ce fut aux compétiteurs de proposer une matinée de travail aux autres membres du Club.

Au niveau des Jeunes, nous avons accueilli 74 jeunes. Les créneaux mis à la disposition du club montrent leurs limites.

Des enfants n'ont pas pu participer aux créneaux du mercredi.

Nous avons également, du fait de créneaux trop chargés, l'impossibilité de proposer un encadrement plus poussé pour les jeunes compétiteurs.

Malgré une demande auprès de l'OMS pour obtenir un nouveau créneau pour les jeunes depuis 2 ans, aucun aménagement nous fut proposé et accordé.

Nous avons toutefois eu de très beaux résultats, bravo aux enfants et parents qui ont participé à un si grand nombre de compétitions.

Bravo à Mia qui termine la meilleure poussine du département et vice championne régionale en double mixte. Elle a également découvert les tournois régionaux et stages organisés par la ligue.

Bravo également à Alec et Louis qui ont progressé de très belle façon sur toute la saison. Souvent en finale ou demi des TDJ leurs matchs fraternels furent complets.

Nous avons également Nora qui pour sa première année en benjamine à performer en TDJ et représentée avec Mia, le comité de l'Eure dans l'intercomité. Nous avons d'autres compétiteurs qui ont performé mais les clubs eurois ont des joueurs d'un niveau supérieur.

Bravo, à Oscar, Gabriel, Enzo, Leyan, Eugène, Lucas, Théo, Nora, Adele ou encore Faustin. Beaucoup de progrès dans les jeux de chacun est à noter. Reste les 3 mousquetaires Noa, Willson et Doulian. Ce dernier finit meilleur cadet des TDJ, nos 3 cadets ont su également briller dans les interclubs adultes.

Pour les adultes, nous avons eu le plaisir de proposer 4 équipes en

interclubs. l'équipe 1 découvrait la d1 et a su se maintenir dans cette nouvelle division. La D3 a pilonné sa division et monte logiquement en D2. La D4 qui joue sa 2eme année avec cet effectif Quelque peu modifié à su se maintenir enfin la D5 la nouvelle équipe a su fait un beau milieu de tableau. Cette dernière rejoindra la D4 la saison prochaine suite à la suppression de la division D5. En tournoi,Stefen, florian, damien, sebastien,justine, leopaul, valerie, delphine, gilles et d'autres joueurs ont représenté le club sur différentes compétitions. la plus belle pour le club fut le CdA mixte à la maison, ou dans chaque série ou le club était présent, un podium assuré.

Vote du bilan sportif : admis

Bilan financier

Présentation du bilan financier par Gilles, bilan fournit en pj. Si le club n'a pas investit cette saison, il apparaît un envolement des dépenses dues aux achats et augmentation du prix des volants. Produisant un déficit sur cette saison de€ qui est compensé par la trésorerie existante

y a t il des personnes contre le bilan : non
le budget prévisionnel admis

Vous l'avez noté dans le bilan financier et le budget prévisionnel, le club a connu malgré un nombre d'adhérents inédit, un déficit imprévu également.

Les volants de badminton ont connu 2 augmentations en cours d'année. Engendrant par là même un déficit.

Il a donc été décidé hors interclubs de ne plus fournir de volants gratuitement pour les compétitions. Les volants seront à la vente à 12€ ce qui est la moitié du prix d'une boite de volants. Les

inscriptions aux tournois restent à la charge du club.

Nous sommes également à la recherche d'un éducateur, j'aurai aimé vous annoncer sa présence en septembre mais les problèmes de créneau nous ont bloqué sur un contact. Nous continuons à rechercher et espérons trouver un éducateur pour la rentrée. Nous savons à présent le coût, il faut compter 4000 à 5000€ à l'année pour cet encadrant.

son coût est donc dans le budget et nous travaillons sur l'organisation d'un tournoi privé dans l'idéal vers la fin de saison au moment des mascarets peut être.

Il a fallu revoir également le mode de réduction pour les licences familles, le pourcentage posé un problème technique. Ce pourcentage est remplacé par une remise de 20€ sur la 2eme licence puis 10€ sur les licences supplémentaires. les licenciés ne vont pas se retrouver perdants.

OBJECTIF SAISON 2025 -2026

Comme indiqué, une équipe est en cours de formation pour l'organisation du tournoi privé et si possible d'un TRJ qui serait le 14-15 novembre et permettrait un bon entraînement à l'exercice.

L'idée également est de représenter 4 équipes, les joueurs et joueuses non inscrits pour les icd cette saison et souhaitant débiter cette compétition la saison prochaine pourront demander lors de la préinscription.

Le maillot sera la grand nouveauté pour la saison prochaine, ils seront commandé au plus vite, idéalement avant l'été pour assurer un tarif négocié. Je tiens à remercier le magasin IONA de Pont Audemer pour son mécénat et LA immobilier pour le sponsoring qui permettront au club de vendre le maillot à moindre coût. Lors de l'assemblée, un mécénat supplémentaire nous est indiqué.

Ce qui permet de tarifer le 1er maillot du joueur à 20€ enfants au lieu de 30€ et 30€ adultes au lieu de 40€.

Guillaume indique la possibilité sur la saison prochaine de faire des séances de renforcement musculaire avec un kiné, reste la mise en place.

En vue de la préparation des interclubs, la rencontre avec Moyaux est en cours de relance, une équipe pourrait jouer contre eux au nouveau club de Jeanne à Bernay.

Comme le prévoit les statuts, l'élection du bureau étant bi annuel sauf démission l'équipe actuelle est reportée.

Y a t il des démissions : non
y a t il des entrants : non

Par mail, Stéphanie Delange nous a fait parvenir sa démission du bureau pour passer à un autre sport.

Le bureau se trouve donc au 1er aout :

Président AUBRY Fabrice

Trésorier DELAMARE Gilles

Secrétaire LOUAZEL Annie

Secrétaire adjoint VOLLAIS Jacky

Membre bureau : BOULANT Florian éducateur

HOUTTEMANE Guillaume